

St. Vincenz Krankenhaus Paderborn



Das Vincenz-Krankenhaus im Herzen von Paderborn ist seit über 100 Jahren für die moderne und von christlichen Werten geleitete Behandlung von Patienten bekannt. Träger sind die Barmherzigen Schwestern des Heiligen Vincenz von Paul. Einen besonderen Komfort in diesem Krankenhaus ermöglicht die neu eingerichtete Wahlleistungsstation mit ihren geräumigen, elegant ausgestatteten Zimmern. Die Station kombiniert qualitativ hochwertige Medizin und zugewandte Pflege mit besonderer Ausstattung und Premium-Dienstleistungen.

Damit die Patienten sich während Ihres Aufenthaltes wohlfühlen, wurde bereits bei der Planung des Umbaus darauf geachtet, dass warme und frische Farben sowohl bei dem Bodenbelag als auch bei der Wandgestaltung eingesetzt werden.

| | |
|----------------|------------------------------------|
| Fotograf | Matthias Groppe, Paderborn |
| Fertigstellung | 2017 |
| Objekt | St. Vincenz Krankenhaus |
| Ausführung | Fa. Wunderlich, Büren |
| Architekt | Breithaupt Architekten, Salzkotten |
| Ort | Paderborn, Deutschland |
| Bauherr | St. Vincenz-Krankenhaus, Paderborn |

Verwendete Materialien



Colorex EC
oasis



Colorex SD
oasis



Marmoleum Real
rosato



Marmoleum
Fresco
walnut



Marmoleum
Fresco
African desert



Marmoleum
Vivace
donkey island

